

Le District Côte d'Opale prévoit de reprendre les matchs le 24 janvier

Georges Flouret, président du District Côte d'Opale de football, fait le point sur la crise sanitaire et les conséquences sur les compétitions de football chez les amateurs. Il évoque aussi son avenir, alors qu'il s'apprête à passer la main après seize ans à la présidence.

PAR SYLVAIN LIRON
sports@lavoixdunord.fr

FOOTBALL.

Le football de jeunes toujours interdit. « Tout dépend de l'État, nous, si on peut les autoriser à jouer, cela ne nous pose pas de souci. Il faut se poser la bonne question. Pourquoi ils peuvent jouer à l'école et pas en club ? Les gens en club sont aussi responsables que les enseignants. Parfois, ils font même les deux, prof d'EPS et éducateur de football. »

Reprise espérée le 24 janvier. « On a eu une réunion du bureau, c'est toujours difficile avec le souci du Covid, mais on a déjà élaboré un calendrier de reprise au cas où la situation sanitaire le permettrait. La saison redémarrerait aux alentours du 24 janvier. Ainsi, si les autorités le permettent, les joueurs auraient au moins un mois pour se préparer et reprendre. Après, il faudra aussi voir si les conditions atmosphériques permettent de jouer. Pour nous, finalement, ce confinement ne change pas grand chose puisqu'on a traditionnellement une pause hivernale de mi-décembre à fin février. Si on peut reprendre, on dira qu'on a juste avancé la pause. La discipline vraiment pénalisée, c'est le futsal car pratiquée en intérieur. »

Baisse modérée des licenciés. « On aura certainement une diminution comme dans les autres Districts, mais de l'ordre de 5 %. Il y a une fidélité des licenciés, on est moins taxés par le Covid que les sports de salle, qui, eux, peuvent plus se poser la question. Nous, on a des licences relativement bon marché en plus. »

« Pour nous, ce confinement ne change pas grand chose puisque, traditionnellement, on a une pause hivernale de mi-décembre à fin février. »

Une aide de 100 000 € pour les clubs. « Suite au premier confinement, on les a beaucoup aidés. On a abondé à plus de 100 000 €, accompagné la Ligue et la Fédé dans le fonds de solidarité et arrêté de prélever l'arbitrage. C'est compliqué pour les clubs car d'un endroit à l'autre, certaines sous-préfectures autorisent les buvettes, d'autres les refusent. On n'est pas dans le rouge, on a accepté de bonne grâce d'aider. »

Un nouveau président le 5 décembre. « Je finis mon 4^e mandat au District (seize ans de pouvoir), il faut savoir arrêter. Je ne me présenterai pas comme président à la prochaine élection. » ■



« Les joueurs auraient au moins un mois pour se préparer et reprendre », explique le président.